

## 2022年6月例会報告（実施日7月8日）

7月8日（金）  
木漏れ日の里にて  
恒例バーベキュー  
大会を開催。参加  
者は18名。

メニューは「豚  
肉・ソーセージ・

人参・ジャガイモ・ネギ・玉ねぎ・キャベツ・焼きそば・かぼちゃ・ピーマン・椎茸・  
ナス」豪快に包丁を入れ鉄板の上に。



「さあ、焼けた野菜からどんどん食べてね」の声。「これもうちょっとかな」「うん、  
なかなか行ける」辛口、中辛、甘口思い思いの焼き肉のたれをかけて舌つづみ。

久しぶりのパーティーに話が弾みました。

新会員4名迎え交流を深めることができました。

お腹がいっぱいになったところでウォーキング。



最後に最福寺の「櫛沢善右衛門」  
墓碑を見ながら、年貢を取り立てる旗本・戸田大学に対して切腹して諫めた家老・櫛沢善右衛門の行いに心を打たれると共に、一揆を勝利に導いた農民の活躍にも感動いたしました。

今後、野呂城址、源頼朝陣所跡、  
多部多城址など城跡巡りを計画しています。

まず、中世の城跡「中野城址」へ。  
千葉氏の家臣中野与十郎が居城したが、その後の攻防と里見氏との関係などたくさんの歴史を経て現在に至っています。



